

TODO PREPARADO PARA EL EXAMEN FIR 2017

26-1-2017.- El próximo examen FIR está a la vuelta de la esquina. El próximo sábado, 28 de enero, 1.379 aspirantes se disputarán las 239 plazas convocadas para este año. Estos datos, que ya han sido publicados por el Ministerio de Sanidad, vuelven a aparecer recogidos en un comunicado publicado este jueves por el propio Ministerio con motivo de la cercanía de la prueba. [Leer más](#)

LOS FARMACÉUTICOS DESTACAN LA MOCIÓN APROBADA EN EL SENADO PARA CONSOLIDAR EL SECTOR

26-1-2017.- El Consejo General de Farmacéuticos valora muy positivamente la moción aprobada este miércoles por la Comisión de Sanidad y Servicios Sociales del Senado que "manifiesta la necesidad de seguir trabajando para consolidar y desarrollar en el valor de la farmacia como un servicio sanitario de proximidad". Además, el texto insta a seguir defendiendo el modelo de farmacia español "como un modelo eficaz y eficiente que garantiza la solidaridad en la distribución y asegura la equidad en el acceso del paciente al medicamento y al profesional farmacéutico". [Leer más](#)

LOS FARMACÉUTICOS DE ATENCIÓN PRIMARIA SE REUNIRÁN EN MURCIA PARA ANALIZAR NUEVAS ESTRATEGIAS EN EL USO RACIONAL DE MEDICAMENTOS

26-1-2017.- Más de 450 farmacéuticos de atención primaria (FAP) se reunirán entre el 8 y el 10 de noviembre en Murcia durante el 22 Congreso Nacional de la Sociedad Española de Farmacéuticos de Atención Primaria (SEFAP) para impulsar nuevas estrategias de racionalización del uso de medicamento y proponer una cartera de servicios en el ámbito de la gestión farmacéutica en atención primaria que reportará mayores beneficios a los pacientes y al sistema sanitario. [Leer más](#)

'BEXSERO' SUFRIRÁ PROBLEMAS DE DESABASTECIMIENTO HASTA EL SEGUNDO TRIMESTRE DEL AÑO

26-1-2017.- 2017 ha comenzado con retrasos en el suministro de Bexsero, la vacuna de la meningitis B. [GSK España](#), empresa que la fabrica, aduce "problemas técnicos durante el proceso de fabricación", y explica que que estos problemas no afectan a las dosis que están actualmente disponibles en el mercado. Esperan que la situación se haya normalizado en el segundo trimestre del año. [Leer más](#)

EL SENADO APRUEBA UNA MOCIÓN POR LA DEFENSA DEL MODELO DE FARMACIA

25-1-2017.- El Senado ha aprobado una moción en defensa del modelo de farmacia. En concreto, la Comisión de Sanidad de la Cámara Alta ha resuelto a favor de un texto presentado por el Partido Popular para "seguir trabajando para consolidar y desarrollar el valor de la farmacia como un servicio sanitario de proximidad, así como de seguir defendiendo el modelo de farmacia español como un modelo eficaz y eficiente", recibiendo 22 votos a favor y cuatro abstenciones. [Leer más](#)

ROMEO RECLAMA UNA "CLÁUSULA SUELO" PARA LA ECONOMÍA DE LA FARMACIA

24-1-2017.- El recientemente reelegido presidente del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Guadalajara, Ignacio Romeo, ha pedido durante su discurso de toma de posesión una política del medicamento estable y predecible que permita dotar a la farmacia "de una cláusula suelo" ya que la economía de la farmacia no puede "seguir cayendo en picado". Por ese motivo reclamó ante la directora provincial de Sanidad, Margarita Gascaña, presente en el acto, solución a esta situación, "remar en la misma dirección y trabajar codo con codo" con la administración. [Leer más](#)

UN ESTUDIO CIFRA EN 16.000 MILLONES EL COSTE DE NO GESTIONAR EL CRECIMIENTO DEL GASTO SANITARIO

23-1-2017.- En los próximos diez años, el sistema sanitario en España necesitará un rango de incremento del gasto con respecto a 2015 de entre 32.000 y 48.000 millones de euros, lo cual significa, en el peor escenario, prácticamente doblar el gasto sanitario público actual. Esta es una de las principales conclusiones del informe '*Funding the gap*'. [Leer más](#)

EL DEBATE SOBRE EL GASTO FARMACÉUTICO LLEGA AL NUEVO MODELO DE FINANCIACIÓN

20-1-2017.- Aunque la VI Conferencia de Presidentes ha abierto muchas puertas, el debate sobre la financiación autonómica será difícil, complejo y controvertido, especialmente en relación al gasto sanitario, el segundo componente del Estado del Bienestar que más preocupa a Moncloa tras las pensiones y uno de los primeros para las comunidades autónomas, si se tiene en cuenta que las pensiones son competencia estatal. [Leer más](#)

¿8, 12 Ó 24 HORAS AL DÍA? CLAVES PARA DECIDIR EL HORARIO DE APERTURA DE LA FARMACIA

20-1-2017 Hay decisiones importantes a la hora de organizar el servicio que se va a ofrecer en la oficina de farmacia. La elección de los horarios es una de ellas. Las opciones pueden ser muy variadas y, por lo general, los expertos recomiendan mirar de reojo a la competencia y actuar como ellos, si no se quiere perder posibles clientes. [Leer más](#)

SUSTITUCIÓN DE BIOSIMILARES Y SUBASTAS SERÁN LOS PILARES DEL AHORRO DE CASTILLA LA MANCHA

20-1-2017.- Castilla La Mancha no va a perder ni un minuto más para reducir su factura farmacéutica. Lo hará tanto en la farmacia comunitaria como en la de hospital mediante dos políticas claras: la sustitución de biosimilares y la importación de las subastas andaluzas. [Leer más](#)